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 譯本     
Tr ad uç ão  

Resposta à interpelação escrita apresentada pela Deputada da 

Assembleia Legislativa Wong Kit Cheng 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pela Deputada Wong Kit 

Cheng a 5 de Abril de 2024, enviada a coberto do ofício n.º 

434/E326/VII/GPAL/2024 da Assembleia Legislativa a 15 de Abril de 2024 

e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 16 de Abril de 2024: 

A obra de reordenamento do Mercado Vermelho teve como propósito a 

optimização do ambiente geral do mercado, incluindo a substituição plena 

dos ladrilhos de paredes e pisos, renovação de tectos, reconstrução da rede 

do canal de drenagem, optimização de entradas, saídas e passagens, melhoria 

da disposição espacial das bancas e dos softwares e hardwares, instalação de 

ares condicionados, elevadores sem barreiras para cadeiras de rodas e uma 

plataforma de descarga de mercadorias, optimização de sistema de 

iluminação, ampliação dos espaços dos sanitários públicos etc., na esperança 

de disponibilizar ao público um ambiente mais confortável durante as 

compras, e melhorar a sua experiência de consumo.  

Neste momento, a obra já chegou ao fim e está em fase de vistoria para a 

recepção e testes de equipamentos, prevendo-se que os vendedores sejam 

organizados para a transferência ordenada para o mercado no fim de Maio, 
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  作者 
MIN.   打字員 
DACT. 

 

sendo que se pretende que o mesmo se encontre disponível ao público no 

início de Junho. O Instituto acompanhará, como prioridade, a transferência 

dos vendedores originais do Mercado Vermelho. Depois desse regresso e da 

nova abertura ao público, será realizada a avaliação dos trabalhos da próxima 

fase. 

O IAM irá reforçar as acções de promoção durante o período inicial do 

regresso dos vendedores, incluindo a divulgação oportuna de notícias ao 

público sobre a nova abertura do mercado, e a colocação de placas 

indicativas na periférica do mesmo, para dar uma indicação clara aos 

cidadãos que queiram ir ao Mercado Vermelho fazer compras. 

 

Aos 26 de Abril de 2024 

 

 

O Presidente do Conselho de Administração           
para os Assuntos Municipais 
(Vide original da assinatura)      

José Tavares  
 


